

Donnerstag, 5. März 2020, KW 10, Ausgabe 10, Seite 5

AUSZÜGE

Erlebnisführungen und Vorträge in diesem Jahr in Kelkheim

Selbst alte Kelkheimer stoßen immer wieder auf Neues in dieser Stadt. Und wer neu ist in Kelkheim [...] sollte sich die folgenden Termine von Vorträgen und Rundgängen im Terminkalender einschreiben und auf die ehrenamtlichen Helfer freuen, die ihren Mitbürgern das Kennenlernen dieser Stadt erleichtern möchten.

[...]



Nicht ohne Grund haben wir die Ikone der Kirche St. Franziskus oben in den Artikel gestellt, denn **Thomas Berger** hat hier geforscht und ist der Geschichte dieser Ikone auf den Grund gegangen. Das Original ist im 15. Jahrhundert entstanden, die Informationen zur jetzigen Ikone gehen bis 1909 zurück. Übrigens, für viele Teilnehmer der Pressekonferenz war diese Ikone „Kelkheimer Neuland“. Bei Licht besehen allein schon deshalb ein Grund, das Thema aufzugreifen.

[...]